
. M
24 de agosto de 1995I lll

Asumen Nuevas Autoridades ^
recibió como Ingeniero Civil en dicha Facultad.
Fue profesor de la Facultad de Ciencias
Agropecuarias y lo es de la Facultad de Ingeniería.

En ambos actos tuvo palabras alusivas el
R.P. Rector Miguel A. Moreno, S.J. y fueron presi
didos por el Sr. Vice Canciller de la Universidad, el
R.P. Ignacio García - Mata, S.J.

A los actos asistieron todas las autoridades
de la Universidad más un nutrido público com
puesto por parientes y allegados a las nuevas
autoridades..

El día 1 ° de Agosto, el Lie. José Alejandro
BernhardL pronunció su juramento como nue
vo Director de nuestro Instituto de Ciencias de
la Administración (ICDA).

El Lie. Bernhardt es miembro del Consejo de
Profesores del ICDA y actualmente también Deca
no de la Facultad de Ciencias Económicas y de la
Administración. Es además profesor de diversas
cátedras en dicha Facultad, en el ICDA y en la *
Facultad de Ciencia Política.

El día 8 de agosto el Ingeniero Juan Guillermo
Bosch pronunció su juramento como nuevo Deca-
.hp-4e nuestra Faau!t.ad.de Inqeniería. E .mismp^se Pf ¡na Rasch recibe SU diploma
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El Colegio de Abogados de Córdoba ha 
distinguido a dos egresados de nuestra Facul
tad de Derecho y Cs. Sociales.

Se trata de los abogados Fernando 
Cafferata (egresado en 1993) y Gabriel Pérez 
Barberá (promoción 1990) quienes presenta
ron sendos trabajos sobre el tema "Ministerio 
Fiscal", siendo distinguido el abogado Cafferata 
con el premio "Osvaldo Bersotti" (consistente 
en un premio en efectivo de U$S 3000.-, diplo
ma y distinción), mientras que al abogado Pérez 
Barberá se lo distinguió con diploma y publica
ción de su obra.

Como se informara en ediciones anteriores, la 
cátedra de Finanzas Públicas y Derecho Tributario 
de la Facultad de Derecho se encuentra organizan
do un importante evento sobre derecho Tributario 
Municipal. El acontecimiento tendrá como esce
nario el auditorio de Tribunales de Córdoba, desa
rrollándose los días 23, 24 y 25 de agosto.

La Facultad de Derecho de la Universidad 
Complutense de Madrid y el Instituto Berliri de la 
Universita di Bologna (Italia) se desempeñan como 
co-organizadores de estas Jornadas internacio
nales.

El temario incluye los siguientes temas: Fuentes 
Jurídicas y Económicas del Tributo Municipal; 
Tasa a la Propiedad; Tasa de Industria y Comercio.

Las Jornadas comprenderán disertaciones y 
debates a cargo de especialistas provenientes de 
Italia, España y Argentina, estando la coordinación 
general a cargo del Prof. Antonio Z. Colanino de la 
UCC.

/-■

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de 
nuestra Universidad ha sido distinguida con una gene
rosa donación realizada por el Dr. Lisardo Novillo Saravia, 
consistente en una colección (118 tomos) de la obra 
"Jurisprudencia Argentina".

Dicho material resulta de valor incalculable para el 
estudio y la investigación que realizan estudiantes y 
docentes, tratándose de una de las más importantes 
colecciones de jurisprudencia y doctrina que aparecen 
en el país.

Por disposición del Decanato de la Facultad, la obra 
ha sido encomendada al Departamento de Derecho 
Civil para su custodia y demás gestiones tendientes a 
lograr un óptimo aprovechamiento de dicho material.

A este generoso gesto del Dr. Novillo Saravia concu
rre también la disposición del Dr. Luis Mariano Aliaga 
Gollán (docente y ex-secretario técnico de la Facultad), 
quien dona tres bibliotecas de su propiedad para faci
litar el ordenamiento y cuidado de la obra mencionada.

® El 7 de julio, el alumno de 5to. año José Luis 
Layun, fue padre de un hermoso nene llamado 
Yamil.

® El 25 de julio nació Lucila Mariana Van Cauwlaert, 
segunda hija de Alicia Nanzer, Secretaria de If^- 
Facultad de Medicina.

Felicitaciones a ambas familias !!!

NOTICIAS
DIRECTOR: R. P. Miguel A. Petty, S. J.

REDACTORES: Javier Oviedo, Ingrid Jetter, Daniel Vega, Carolina Catalano, Fernando Báez 
y Javier Buitrago

IMPRESION: Pianella y Cía.

DIRECCION: Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina.
FOTOMECANICA: Zamudio.
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Presidencia de la Nación. Secretaria de Ciencia y Tecnología 

Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas

COMUNICADO
A los Señores Directores de Unidades Funcionales y Delegados Informativos.

El Señor Presidente del CONICET in
forma que el llamado a concurso de Becas 
Internas se efectuará una vez que asuma el 
Directorio que acompañará la nueva gestión 
presidencial.

Asimismo se comunica que el mencio
nado concurso tendrá lugar en el trascurso 
de los meses de agosto y setiembre próxi
mo.

Dr. Domingo Liotta 
Presidente CONICET

Ante cualquier duda consultar al Departamento de Becas Internas TE: 953 7230/39 Interno 250

< CAMPAMENTO EN SAN JOSE DE LOS RIOS
28-30 DE AGOSTO

■ •

El Grupo CUCCOR en s. José de los Ríos
"San José de los Ríos es un predio de los 

jesuítas a unos 60 km. de Córdoba, ubicado en las 
Sierras Chicas, entre Cosquín y Tanti, en las ribe-

días estuvo el Grupo CUCCOR gozando del sol y 
aguantando el frío. La vida de campamento sin 
carpas se reparte entre horas de paseos y reunio- 

ras del Río Yuspe. Son de ponderar las instaiacÍo-^ -o/.;,JnesformatÍvas culminadas con la celebración de la 
nes que el P. Petty poco a poco ha ido constru^^fi- felfea. Caminamos arroyo arriba hasta los toboga- 
do, los dormitorios, el comedor y la capillaJpara íí XíT'ssf^l arroyo se llama el Negro y subimos el monte 
que allí no sólo se puedan pasar las vacaciones laf ruz. Agradecemos al P.Petty y a la familia de
verano, sino también hacer retiros espirituales eh'í:^-%"vjHág<>y Amelia que nos atendieron tan amable- 

ambiente de silencio y hermoso paisaje. Trp^iy/ír.-íMente."un

■x/
fíMBRST'ESA'

CAMPUS
í \
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25 AMOS f>E MEDICOS

Entre los días 8 y 9 de julio festejaron 25 clase magistral. Entregaron una medalla 
años de egreso los Médicos de la Promoción 
1970. Se reencontraron en la Sede de la Facul
tad siendo recibidos por el Sr. Decano a quien 
le entregaron un recordatorio con los nombres 
grabados de toda la promoción. Asistieron a la 
Eucaristía celebrada por el R.P. Sixto Hernán 
Castellano S.J. quien a continuación dictó una

recordatoria a la Prof. Lilian Orzaban por ser la 
única docente femenina que dictara clase en 
aquella época; como así también a Cristina y 
Teresita como Secretarias de ayer y de hoy. 
Luego compartieron el resto del fin de semana 
en Huerta Grande, donde pasaron muy gratos 
momentos. Felicitaciones a los organizadores.

f

CENTRO DE
X

La aplicación de Biotecnologías en Producción ani
mal, particularmente en ganado bovino, plantea la po
sibilidad de mejorar sustancialmente la productividad 
en corto plazo.

En la actualidad, la aplicación de modernas tecno
logías de inseminación artificial hace posible lograr 
exitosamente la superovulación de hembras, la produc
ción múltiple de embriones, el sexado de los mismos y 
aun la partición de los mismos para la duplicación de 
individuos, entre otras cosas.

A fin de lograr un mejor conocim iento de estos temas 
y transferir estas tecnologías a productores ganaderos, 
se ha creado ei Centro de Reproducción Animal, depen
diente de nuestra Facultad de Cs. Agropecuarias.

Este Centro pondrá a disposición de los productores 
embriones y semen de su ganado bovino seleccionado 
logrados a través de estrictos programas donde se han 
tenido en cuenta las características productivas de los 
animales que se destacan por su importancia económi-

i

f ■

Un nuevo remate se llevará a cabo el 
16 de septiembre en Santa Julia.

Se subastarán 100 toros ( 75 raza 
Hereford y 25 Fleckviech) y 60 vaquillonas.

Se espera a los productores, 
adquirentes durante la mañana, momento 
en el cual se entregará un catálogo y se 
mostrará la hacienda ofrecida.

Al medio día se servirá comida al paso, 
comenzando el remate a las 14 hs.

Los dos remates anteriores resultaron 
exitosos para nuestra universidad y espera
mos repetir este suceso en el presente año, 
a pesar de la fuerte crisis que afecta a la ■ 
actividad agropecuaria en general.

'i

;1

:t

ca.
Los alumnos participan activamente en el Centro de 

Reproducción Animal, llevando a cabo todas las tareas 
inherentes a la actividad.

y

Nuestra Facultad de Ciencias Económicas ha 
implementado una serie de pasantías rentadas 
para sus estudiantes con el objeto de armonizar 
los conceptos teóricos por ésta impartidos con la 
experiencia que otorga la actividad laboral propia
mente dicha.

Uno de las empresa con las cuales existe un 
convenio es C.T.I. ( Compañía de Teléfonos de

Interior) donde actualmente se desempeñan dos 
alumnos de quinto año, uno en el Departamento de 
Auditoría y otro en el de Planeamiento.

Por otra parte existe un convenio con la Admi
nistración del Patio Olmos, en la cual alrededor de 
veinticinco estudiantes de cuarto y quinto año se 
desempeñan en el Departamento de Auditoría.

t ^ Pág4 -



CURSO DE DISEÑO Y 
CONSTRUCCIOÑ DE LUMINARIAS

A

Con el propósito de mejorar la capacitación de 
sus alumnos en ciertas especialidades, la Facultad de 
Arquitectura a organizado un curso de “Teoría y Prác
tica enJq realización de artefactos de iluminación apli
cando conocimientos técnicos específicos y principios 
del diseño de luminarias”.

El equipo docente es integrado por los arquitec
tos: Esteban BONDONE, Viviana COLAUTTI, Cecilia 
CHERUBINI, Sergio MANES, María J. ROMERO, Carlos 
ZQPPI, y Arturo M ARISTANY, y además cuenta con dos 
invitados especiales: el Arq. Ricardo SARGIOTTI y el 
Dis. lnd. Mario IVETTA.

El curso, que se inicia el 11 de agosto, tiene una 
duración de 36 hora, los viernes de 14 a 17,30 hs. en la 
Facultad de Arquitectura dé la U.C.C.

^ Los organizadores del Curso (Facultad de Arqui- 
^ ^tectura ÜCC, instituto del Diseño y Gabinete 

Bioambiental) advierten que sólo hay vacantes para 
diez (1d) personas. Se entrega Certificado.

El Rector de la Universidad Católica de 
Córdoba y el Cónsul de Israel invitaron a los 
miembros de nuestra Universidad a la inau
guración de la muestra fotográfica “Jerusa- 
lén desde el aire”.

La misma se realiza en el hall de la 
Facultad de Arquitectura desde del día 25|le 
agosto a las 19 horas.

La muestra consiste de 25 fotos de 80 
X 100 cm. de la Ciudad de Jerusalén vista 
desde el aíre.

Para mayor información, comunicarse 
con la Secretaría de la Facultad de Arquitec
tura al TE: 94-0167

Acto inaugural del Curso en Huerta Grande

Se viene desarrollando con todo éxito el II Curso 
de Capacitación de Analistas de Políticas Educativas 
en la localidad de Huerta Grande.

El curso durarácuatro semanas. Se inició el 31 de 
Enero y terminará el 26 de Agosto. Han participado el 
Dr. Juan Prawda (Banco Mundial), el Dr. Noeí McGinn 
(Universidad de Harvard), el Dr. Pablo Latapí (Universi
dad Autónoma de México), Dr. Juan Cassasus 
(UNESCC-CREALC) Chile.

Participan en calidad de alumnos profesionales 
provenientes de Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú, 
Bolivia, Paraguay, Chile, Uruguay, Brasil, México y 
Argentina.

Se trata, en este Curso, de fomentar el desarroilo 
dé habilidades instrumentales y discutir perspectivas 
teóricas sobre las políticas educativas y el rol social del 
analista de las mismas.
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Durante los días 21, 22, 23 y 24 de junio se 
desarrolló el “II Encuentro Internacional de Economía” 
(II International Economics Meeting) llevado a cabo en 
lá Ciudad de Villa Carlcjs Paz (Córdoba) y organizado 
por la Fundación C.IE.C. (Centro de Investigaciones 
Económicas de Córdoba-Argentina).

El evento, con la leyenda “Por una Economía 
centrada en el Hombre”, contó con gran participación 
de estudiantes de nuestra Universidad, siendo la de 
rnayor asistencia la Fac. de Ciencias Económicas con 
rnás de 45 estudiantes (en mayor cantidad de 4to. y 5to. 
año). También asistieron alumnos de Ciencia Política y 
R.R.I.I. y profesores de distintas cátedras.

mos enamorados de la vida y sentimos el compromiso 
fraterno hacia el otro, construir una economía centrada 
en el hómbre no sólo es posible sino qué implica un 
deber insoslayable”.

A continuación tomó la palabra el legendario 
económista John Kennéth Galbraith, un invitado de lujo 
ar encuentro. Su trayectoria profesional es adrhirable: 
profesor emérito de la Universidad de Harvard, asesor 
délos presidentes estadounidenses F. Roosevélty J. F. 
Kennedy, una de las pocas personas con vida que tuvo 
contacto personal con Keynes y recibió 45 doctorados 
de distintas universidades del mundo.

Con sus más de ocho décadas a cuestas y sus 2
El encuentro adquirió el carácter de internacional metros de altura, John Galbraith asombró con éu dis- ^

dada la envergadura de los personajes que concurrie- curso atodos los asistentes, destacándola irnportancia
ron en calidad de disertantes, presentación y exposi- de “crear una economía para el hombrey noel hombre
ción de ponencias y asistentes en general. para la economía” y que “laequidad absoluta no existe,

pero una distribución razonablemente equitativa ase
gura la estabilidad de la economía”.En el congreso se abordaron distintos temas 

relacionados con la Economía en sus diferehtes aspec
tos, los que a su vez se ramificaban en diferentes 
subtemas a desarrollar por cada disertante.

Los temas tratados se refirieron a Economía 
Monetaria y Financiera, Desarrollo Económico, Econo
mía Laboral, Política Económica, Integración Económi
ca, Economía y Etica, Economía Internacional, Econo
mía de la Pobreza, Historia y Doctrina Económica y 
Economía del Medio Ambiente.

Durante cada jornada se dictaron alrededor de 
15 conferencias en diferentes lugares, lo que obligaba 
a los asistentes a optar por alguna de ellas. Luego de 
cada disertación si hizo lugar a las preguntas de los 
interesados. Al final década día se expusieron distintas 
ponencias a cargo de sus autores.

El Coordinador Académico del evento fue el Dr. 
Luis Eugenio Di Marco, Ph.D.

Su discurso inaugural remarcó el lema del en
cuentro: “Gonstruir una Economía centrada en el hom
bre suena como una utopía en estos tiempos donde 
parecen imperar ideologías sólo preocupadas por el 
bienestar material. Peor todavía: la vigencia de una 
arrasadora globalización compromete decididamente 
en la edificación de una sociedad solidaria. Por tanto, 
establecer perfiles humanistas del análisis y de la polí
tica económica suena como algo ridículo: Pero es sólo 
para los que no tienen esperanza. Para quienes esta-

Otro personalidad que se hizo presente en este 
encuentra internacional, dé grandes cualidades y con 
una gran verborragia, fue el ex Secretario de Ingresos 
Públicos Dr. Carlos Tacchi con su tema “Revolución 
Tributaria en la Argentina”. Su discurso, compartido por 
algunos y denegado por otros, mantuvo atento a todo 
el auditorio en el cual se destacaron conceptos acerca 
de las características tributarias de la Argentina y los 
ípasós a seguir en este sentido.

Estuvieron presentas otras tanta^ personalida
des reléyantes de la economía nacional y mundial como^.^ 
ser A. Maneschi, Vanderbilt University, Nashville(USA); " 
S. Treber, Universidad de Córdoba; D. Brunelle, 
Universite de Quebec, Moritreál (Canadá); R.Summers, 
University óf Pensylvania, Philadelphia (USA); Dr. J. H.
G. Olivera, Universidad de Buenos Aires; D. R. Davis, 
Harvard University, Cambridge, Mass. (USA); J. P. 
Powelson, University of Colorado (USA); entre otros.

También hubo lugar para una discusión sobre 
“Los pobres y la pobreza en América Latina” a cargo del 
Profesor Dr. Alberto Wagner de Reina y panelistas de 
gran renombre.

El evento llenó las expectativas de todos los 
asistentes, en gran cantidad jóvenes estudiantes, quie
nes sumamos “información” anuestra “formación” con 
el fin de llegar bien capacitados a nuestro futura como 
profesionales.
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El pasado mes de Julio se realizó en el salón 
multiuso de nuestra Universidad, una jornada que 
comenzó pasado el mediodía y se prolongó más 
allá de todo lo planeado, hasta la noche. Esta 
convocó tanto a alumnos de primero y quinto año 
de la carrera de Bioquímica, como alumnos de 
primero y último año de la carrera de Farmacia.

También estuvieron presentes profesores 
de las distintas asignaturas como el Decano de la 
Facultad, para el tratamiento de la consigna: "La 
Universidad que queremos".

La jornada fue convocada por el profesor 
Bobadilla de la Cátedra de Etica de las menciona
das carreras, con el objetivo de que tanto Jos 
estudiantes a punto de egresar como los recién 
ingresantes, desde sus respectivos puntos de 
vista, aporten sus comentarios sobre los aspectos 
a mejorar en la Universidad y sobre sus expectati
vas de la vida universitaria.

Las actividades comenzaron con la proyec
ción de un video, después del cual se realizaron 
distintas técnicas grupales para su discusión po
niendo finalmente todas las opiniones en común.

Como cierre de la jornada, un representante 
de cada grupo expuso pautas a mejorar o imple- 
mentar que surgieron en las discusiones grupales. 
como también aspectos inherentes al mejoramiento 
de la relación alumno profesor. Se manifestaron 
excelentes propuestas frente a los cuales hubo un 
sinceramiento objetivo de ambas partes, ya que 
las autoridades y los profesores pudieron también 
exponer sus puntos de vista y opiniones.

Los resultados del trabajo realizado por los 
alumnos y la participación casi plena de profeso
res y autoridades, fueron tan fructíferas y produc
tivas que se está planeando una próxima jornada 
del mismo estilo en un futuro cercano.

Jornadas Cordobesas de Hepatitis 

Virales
Los días 8 y 9 de septiembre se llevarán á cabo en 

las sala Mayor del Hotel Córdoba Park-Patio Olmos, las 
Primeras Jomadas de Hepatitis Virales dirigidas a mé
dicos clínicos, pediatras, gastroenterólogos 
bioquímicos, hemoterapeutas, obstetras y terapistas.

El evento es organizado por el Comité de 
^^Hepatología de la Sociedad de Gastroenterología de 
Córdoba y el Comité de Gastroenterología de la Socie
dad Argentina de Pediatría Filial Córdoba.

Tendrá entre los temas principales: el virus de 
Hepatitis y su laboratorio. Epidemiología, Clínica y Fac
tor de Riesgo, Prevención e Inmunización, Terapéutica 
y Transplante de Crganos, Diálisis en Portadores Virales 
Crónicos. Todos estos temas son prioritarios para el 
conocimiento de la enfermedad y las precauciones 
incumbentes a los profesionales de la salud.

Para las inscripciones deberán dirigirse a SAP, 
Filial Córdoba, Laprida 750, Cba. de 8 a 16 hs. Tel v FAX- 
051-238435. ’

El costo del arancel es de $40 para Jos profesiona
les recibidos hace más de 5 años y de $20 para quienes 
tengan menos de 5 años de recibidos.

Este curso ha sido elaborado para todos los 
profesionales del ámbito de la salud. (Farmacéu
ticos, Bioquímicos, Médicos, Enfermeras y 
Cdontólogos, más estudiantes de los últimos 
cursos de las carreras correspondientes.

Se dictará desde el 31 de Agosto al 2 de 
Setiembre en la Ciudad Universitaria bajo la de
nominación de "Medicamentos: Buenas Prácti
cas de Fabricación."

Disertarán la Dra. DoraGardellade Rodríguez, 
directora técnica y Gerente de Garantía de Labo
ratorios Glaxo Argentina y el Ing. José E. Longhi 
(Presidente de TEVLAC).

El evento será auspiciado por el Colegio de 
Farmacéuticos de la Provincia de Córdoba.

Para mayores informes e inscripción dirigirse 
al Departamento de Post Grado de la Facultad de 
Ciencias Químicas, ciudad Universitaria. Horario 
de atención de 8 a 13 hs. Tel: 601779 (int. 113) 
FAX 694724.



(Departamento de Intercambio Internacional de Estudiantes)
mas internacionales a redes de información, servicios, 
ventas, compras, reservas, etc. Por ejemplo se puede 
averiguar si un libro está o no en biblioteca o anotarse 
en las clases, averiguar de otras universidades, todo 
desde la comodidad del dormitorio.

La Universidad es, sin duda alguna, excelente y 
la clave de su éxito es simplemente extrema organiza
ción y sobre todo puntualidad. "

‘Finalizando el primer semestre de actividades 
académicas de la UCC, regresó de los EE.UU., Rachel 
Sánchez de la University of Colorado at Boulder, quien 
cursara en la Facultad de Ciencia Política y Relaciones 
Internacionales.

Este semestre está asistiendo a la misma Facul- 
tad Wendy Berg de la University of Denver.

*Los postulantes de la UCC (de Cs. Económicas 
y C. Política) ya están finalizando los trámites para 
presentarse en la ronda de colocaciones en las univer
sidades de EE.UU. para viajar en enero '96.

‘Las familias de los estudiantes que quieran 
ofrecer alojamiento para los alumnos de intercambio 
(ISEP-Japón) pueden remitir sus datos a través de la 
Secretaría de la respectiva Facultad, dirigidas al Depar
tamento de Intercambio Internacional de Estudiantes.

‘Nos escribe René Cadillo, estudiante dé Cs. 
Químicas, que está cursando por ISEP en la Universi
dad "Virginia Tech":

"En el semestre recientemente finalizado cursé 
cinco materias con las siguientes notas: Inmunología A- 
(9,5), Química de las Drogas B (8), Espectoscopía Orgá
nica A (10), Introducción a la Genética C+ (7,5) y 
Biomoléculas Orgánicas A (10).

Hay que tener en cuenta que la nota se divide en 
porcentajes asignados a cada actividad, como ser: 
entrega de material, parciales, parcialitos, etc. La nota 
del examen final es usualmente entre un 30% y 40% del 
total de la materia. Los finales vienen todos juntos, por 
ejemplo yo tuve mis cinco exámenes en un período de 
cuatro días.

Estoy tomando cursos de verano ya que uno de 
mis profesores me ofreció la posibilidad de que le ayude 
en sus investigaciones sobre Arqu i bacterias y cursaré 
microbiología (con laboratorio), una materia que ya 
cursé en la UCC y espero que me sirva para reafimar 
mismos conocimientos en ese campo.

Todas las habitaciones de la residencia universi
taria tienen conexiones para computadora, desde la 
que uno puede conectarse a través de diversos siste-

Carta de Christian Hick
de participar en la Fundación, es la de dirigir los 
talleres de formación profesional en apicultura y 
forestación, y como profesor de agricultura en el 
secundario. \

"Nunca sabremos loque Dios nos tiene prepa
rados en esta vida, por más ansiosos que seamos. 
Por mucho tiempo fue para mí un dilema sin solución 
al cual me esforzaba por entender.

Lo único que yo quería es que Dios me diera la 
oportunidad de una vida de servicio.

Así fue que mi vida tomó de repente un nuevo 
rumbo. Hace ocho meses que estoy en Junín de Los 
Andes, provincia de Neuquén. Aquí trabajo en la 
Fundación Cruzada Patagónica que dirige y lleva a 
cabo varios proyectos, entre ellos el Centro de Edu
cación Integral "San Ignacio" y el proyecto Granjas 
para el Desarrollo, que cuentan con el apoyo de la 
Fundación Kellogg. El C.E.I. "San Ignacio" es una 
escuela albergue para 90 jóvenes mapuches del sur 
neuquino, en donde reciben educación primaria, 
secundaria con orientación agrotécnica y cursos de 
formación profesional. Mí tarea específica, además

r>.

Todo ésto es posible gracias a la preparación 
y formación que tuve en tres aspectos: mi familia, la 
Facultad de Agronomía y el grupo misionero San 
Francisco Javier.

No es tarea fácil luchar con las adversidades 
del clima, la nieve, el viento y el frío, el aislamiento y 
la soledad que caracteriza un rincón como éste.

Pero, no hay mayor alegría para un hombre 
qué la de estar trabajando por un objetivo: el ayudar 
a nuestros hermanos más necesitados, estén donde 
estén y sean quienes sean."

Christian Hick


